

nano,

recibí tu carta. Esta muy bien lo que haces. No hay problemas. En verdad, parece como que des creían que yo me oponía a que usaran la casa. Yo me refiero a gente de afuera que necesariamente tiene que transcurrir todo y que no va a apreciar la modalidad interior.

Además, hay ahí cosas que no quiero que sean en para arriba y para abajo. Al fin y al cabo, es fregado que a uno lo saquen de su casa de repente, sin haber tenido tiempo ni siquiera para ver como deja sus cosas más personales.

Debes cuidarte sobre lo que escribes. Lo último era muy fuerte. Ojalá te cuides también sobre la salud. Acísa sus cosas y procura pasar. Yo no puedo irme de aquí hasta después de junio.

Saludos a Minica, niños y Meche.

